

#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. Juni 2017

# Seniorengruppe Offenburg: Schauen – staunen – genießen

Die Seniorengruppe Offenburg hatte am vergangenen Donnerstag zur Halbtagesfahrt eingeladen.



Trotz hoher Temperaturen von 35 Grad ging die Fahrt in die Mitte des Hochschwarzwaldes. Da der Bus klimatisiert war und die Fahrgäste mit Mineralwasser versorgt wurden, war die Stimmung sehr gut. Nach Freiburg erreichten wir den Titisee und die Fahrt ging weiter in Richtung Schluchsee.

Pünktlich, wie die Eisenbahner sind, erreichten wir Rothaus. Die Besichtigung der Brauerei begann um 15 Uhr. In zwei Gruppen erfuhren wir viel Wissenswertes über die traditionelle Braukunst. Die Themen waren: "Rohstoffe, Braukunst und "Umweltstandards".

Am Panoramafenster sausen stündlich bis zu 60.000 Flaschen vorbei. Dieser Betrieb arbeitet im Sommer auch bei Tag und Nacht. Einige der Senioren stellten fest: „Wo sind denn die Mitarbeiter?“. Niemand war zu sehen. Ist dies die Zukunft? Nach dem Rundgang mit guter Information konnten wir im Brauereigasthof das alkoholfreie Bier mit dem reinen Schwarzwaldwasser

genießen. Am Abend erreichten wir wieder die Ortenau, wo alle zu ihren Haltestellen gebracht wurden. Es war ein heißer, aber informativer Tag für die Arbeitswelt der Zukunft.